



Mit **HERZBLUT**
für unser **VORCHDORF!**

ROT gespritzt

www.vorchdorf.spoe.at



Wie jeder weiß, ist seit Jahrzehnten die ÖVP die stärkste Partei in Vorchdorf. Kurios ist aber, dass gerade starke Parteien die Demokratie gefährden. Warum? Wenn eine Partei über 50% erreicht, können Ideen, Projekte und Anfragen der Oppositionsparteien mehrheitlich abgelehnt werden. Das ist dann eine „Demokratische Diktatur“, weil die Anliegen der Oppositionsparteien einfach unter den Tisch gekehrt werden könn(t)en. Daher unser Appell an ALLE Vorchdorfer, die gerne BUNT sehen. Nehmt euer Wahlrecht in Anspruch, denn das ist die Macht des Volkes!

Wahlergebnisse 1997 - 2015 >>>



Du darfst auch
gerne mal ein bisschen
ROT werden!

Team
Martin Fischer

Erfahrung motiviert!



ARTIKEL: 8 Gründe, wählen zu gehen >>>

Wir stellen diesmal leider keinen Bürgermeister. **Trotzdem hoffen wir auf eure Stimmen und möchten als Fraktion (Partei) eine starke Position in der Gemeinde einnehmen.** Sollten wir wieder zur Zweitstärksten aufsteigen, dann wäre uns der Titel **Vizebürgermeister** garantiert.

Amtlicher Stimmzettel Landtagswahl 26.09.2021

Für die gewählte Partei Im Kreis ein	Kurzbezeichnung	Parteibezeichnung
<input type="radio"/>	ÖVP	Österreichische Volkspartei
<input checked="" type="radio"/>	SPÖ	Sozialdemokratische Partei Österreichs
<input type="radio"/>		

Amtlicher Stimmzettel Gemeinderatswahl 26.09.2021

Liste	Für die gewählte Partei Im Kreis ein	Kurzbezeichnung	Parteibezeichnung	Vorzugsstimmen (höchstens 3)
	<input checked="" type="radio"/>	SPÖ	Team Martin Fischer - Sozialdemokratische Partei Österreichs	
	<input type="radio"/>			
	<input type="radio"/>			

8 Gründe, wählen zu gehen

1. Wählen zu dürfen ist ein Privileg
2. Jede Stimme zählt
3. Ohne Ihre Stimme entscheiden die anderen
4. Ohne die Stimme der Bürger funktioniert eine Demokratie nicht
5. Mit einer Wahlverweigerung treffen Sie keine Aussage
6. Mit Ihrer Stimme übernehmen Sie Verantwortung
7. Wählen ist einfach
8. Wählen gibt Ihnen ein gutes Gefühl

Für Fragen oder Anregungen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung: ✉ info@spoe-vorchdorf.at

Im Interesse der Lesbarkeit haben wir auf geschlechtsbezogene Formulierungen verzichtet. Selbstverständlich sind immer Frauen und Männer gemeint, auch wenn explizit nur eines der Geschlechter angesprochen wird.



INNOVATIONHUB ALMTAL

Wir von der SPÖ Vorchdorf unterstützen die Forderung nach einer Erweiterung des Betriebsbaugebietes Sodian-Schauflinger, da die verfügbaren Betriebsgründe im INKOBA-Gebiet bereits alle verkauft sind und es sehr viele Anfragen nach weiteren Niederlassungsmöglichkeiten gibt.

Nach den uns vorliegenden Plänen könnten hier bis zu 200 Arbeitsplätze geschaffen werden.

Dass sich durch eine Bebauung auch das Verkehrsaufkommen erhöht, ist uns bewusst. Daher werden wir von Pettenbach kommend einen fixen Radarkasten fordern, der ALLE Verkehrsteilnehmer zur Einhaltung der Geschwindigkeit zwingt und dadurch „endlich“ die Fischböckauerkreuzung beim Pöll sicherer macht.

Zum Nachdenken:

Viele haben Vorurteile gegen einen Radarkasten.

ABER: Jeder der hier tagtäglich vorbei fährt, weiß, dass es diese Radarstation gibt und wird die Geschwindigkeit dementsprechend anpassen. Wenn aber die Polizei ab und an mit einer Radarpistole prüft, dann weiß das niemand und eine Strafe ist in diesem Fall deutlich wahrscheinlicher.

Pflege, Betreuung & der Kampf gegen das Alleinsein

Viele **alleinstehende Senioren** stehen dem neuen **Trend der Senioren WG oder WG 60+ positiv gegenüber**. Eine Wohngemeinschaft im Alter bietet viele Vorteile. Einer der Wichtigsten: das Alleinsein hat ein Ende. Ältere Menschen, die sich für diese Art zu leben entscheiden, erhalten so ihre Selbstständigkeit und können den **Teufelskreis der Einsamkeit durchbrechen**. Durch gemeinsames Kochen, unterhaltsame Abende und den verschiedensten Aufgaben des täglichen Lebens, werden die Lebensfreude und auch die allgemeine Gesundheit erhalten oder oftmals erhöht. Aufgelassene Bauernhöfe würden sich hier nach einem Umbau perfekt eignen, damit ältere Menschen würdig ihren Lebensabend verbringen können.

Der „**Lebensort Bauernhof**“ kann auch ein Ort sinnstiftender Betreuung und Pflege sein, da die Möglichkeit zur aktiven Auseinandersetzung mit Tier und Natur Geist und Seele beflügelt. Angesichts der demografischen Entwicklung und eines prognostizierten Anstiegs der Demenzkranken in Österreich auf 260.000 Personen im Jahr 2050, ist die Entwicklung ambulanter und stationärer Betreuungsangebote für ältere Menschen aber auch für Menschen mit Behinderungen oder mit psychischen Erkrankungen am Bauernhof in Kooperation mit Sozialträgern und Institutionen ein zentrales Thema. **Wir von der SPÖ Vorchdorf werden die Pflegeproblematik, eine der größten Herausforderungen der nächsten Jahre, von verschiedenen Seiten angehen, und versuchen hier lebbarere Lösungen zu finden.**



Ing. Peter Haslinger
Fraktionssprecher
SPÖ Vorchdorf

Die 100. Ausgabe von Rot gespritzt ist da, herzliche Gratulation!

Bedanken möchten wir uns bei den **Vorchdorfer Feuerwehren** für deren Arbeit und Leistungen bei den **Hochwasser- und Sturmschäden!**

Die SPÖ Vorchdorf fordert zum wiederholten Male einen **Hochwasserschutz Innere Laudach** und die einhergehende Verbesserung der Gehwegsituation in diesem Bereich. Wie berichtet müssen wir uns nur das Geld abholen. Wir, die SPÖ Vorchdorf, werden alle Plakatständer zur Sicherheit unserer jüngeren Gemeindebürger zu Schulbeginn entfernen und uns dem Thema „Sicherheit hat Vorrang, Brems dich ein!“ widmen.

Für unsere jüngsten Mühltaler haben wir vor, das Projekt Spielplatz Mühlthal voranzutreiben und nach der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates im heurigen Herbst an den zuständigen Ausschuss weiterzuleiten.



Renaturierung, Hochwasserschutz und sichere Gehwege Innere Laudach

03. Februar 2021: 200 Millionen für Renaturierung von Bächen und Flüssen
25. Juli 2021, 18:00 Uhr: Hochwasseralarm im Ortszentrum von Vorchdorf

Wir haben uns Gedanken gemacht, alte Ideen und neue Visionen verknüpft und schlagen eine Lösung vor, welche eine Renaturierung der Inneren Laudach im Ortsgebiet, eine Entschärfung der Hochwassergefahr und sichere Gehwege im Ortszentrum betrifft. Das Landwirtschaftsministerium hat heuer ein 200 Millionen Euro Förderungspaket zur Renaturierung von Bächen und Flüssen freigegeben. „Ich hoffe, dass viele Bürgermeisterinnen und Bürgermeister auch das Geld abholen und damit einen wesentlichen Beitrag zur Lebensqualität der Menschen in den Regionen leisten“, erklärte Gemeindegemeinsprecher NR-Abg. Hofinger (ÖVP).

1 Renaturierung

Rückbau der wannenförmigen Ausbildung der Inneren Laudach zu einem freien Flussverlauf.

2

Laudachpromenade

Barrierefreier Verbindungsweg vom Ortskern zur Bachinger-Wehr.

3

Bachinger-Wehr

Rückbau der Wehr und Entfernung des Mittelpfeilers (somit keine Verklauungs- und Überschwemmungsgefahr, kein HQ30), Erhaltung und Verbreiterung der historischen Wehr, barrierefreie Gestaltung.

4

Bypass Kitzmantelstraße

Barrierefreier Verbindungsweg Bachinger-Wehr zur Lindacher Straße (Entschärfung Bachinger-Eck).

5

Bebauung Breitwiesergrund / Zwirngasse

Wohnungen und Geschäftsflächen im Zentrum an der Laudach.

6

Möglicher Übergang Penny-Markt / Parkplatz.

FF Vorchdorf



Bundesministerium
Landwirtschaft, Regionen und
Tourismus

